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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in einigen Facharztbereichen (z.B. Augenärzte, Orthopäde) müssen Patienten oft 
außerordentlich lange auf einen Behandlungstermin warten. Unter dem Schlagwort 
„Ärztemangel in Magdeburg“ wird zu diesem Problem auch in den Medien berichtet. Der 
Gesetzgeber räumt Kommunen nur begrenzte Möglichkeiten ein, gegen die (vermeintliche) 
Unterversorgung ihrer Bevölkerung vorzugehen. 
Im Wählerforum der Volksstimme am 26.02.2008 sprachen Sie von einem 
Kooperationsvertrag, den die LH MD im September 2007 mit der Kassenärztlichen 
Vereinigung (KV) abgeschlossen hat. 
 
Ich bitte Sie um die schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen: 
 
1. Was beinhaltet der Vertrag mit der KV zum Thema der möglichen Unterversorung 

der Magdeburger Bevölkerung in verschiedenen Facharztbereichen ? 
2. Mit welchen offensiven Angeboten wendet sich die Landeshauptstadt an interessierte 

junge Fachärzte, die sich in Magdeburg niederlassen wollen? Wie unterstützt sie diese 
Ärzte (Unternehmer) im Rahmen ihrer Möglichkeiten, die ihr als Kommune bzpw. bei 
der Bereitstellung von Praxisräumen gegeben sind? 

 
 
 
Sabine Paqué 
Stadträtin 
 
 
 




